

KoBoo : les 2 stations de vélos connectés prêtes pour l'été à RLV

Présente sur le territoire depuis 2018 avec deux stations à Châtel-Guyon et à Ennezat, l'entreprise auvergnate KoBoo confirme, cette année encore, son ancrage à RLV. Plus que jamais encouragée, la pratique du vélo est un moyen alternatif de déplacement quotidien et de découverte touristique. RLV poursuit avec ces installations ses projets de développement des mobilités douces.



Après 4 ans de fonctionnement, la station KoBoo installée près de l'Office de Tourisme de Châtel-Guyon a fait ses preuves et reprend du service pour une cinquième année avec une flotte de 8 vélos connectés à assistance électrique. La seconde station KoBoo située à Ennezat sous la halle du marché est également opérationnelle pour cette nouvelle saison.

Au total, 16 vélos connectés à assistance électrique aux couleurs de RLV sont à disposition des usagers. Grâce à leur autonomie de 50 km, ces vélos permettront aux cyclistes de partir à la découverte du territoire.

Il est possible de louer un vélo à l'heure, à la demi-journée ou à la journée (10 premières minutes gratuites), et de le déposer dans l'une des deux stations après sa balade. Une application mobile est disponible pour la location en libre-service de ces vélos. Cette application propose également différents circuits de promenade à proximité.

Inauguration de la station d'Ennezat

La station KoBoo d'Ennezat a été inaugurée mardi 31 mai en présence de **Fabrice Magnet**, Maire d'Ennezat, **Cécile Bertaud**, Adjointe au Maire, **Éric Dersigny**, Vice-Président délégué au Développement Touristique et **Christian Mélis**, Vice-Président délégué aux Mobilités et aux Transports.

CONTACTS PRESSE

Julie BOUGEROLLE – j.bougerolle@rlv.eu

